

Kreisverband Landshut - Stadt

Hedwig Borgmann

Leinfelderstr. 7, 84034 Landshut

Tel.: +49 (871) 66898

hedwig.borgmann@t-online.de

Kreisrundbrief Juni 2018

Liebe Freundinnen, liebe Freunde,

hier ein kleiner Rückblick auf unsere JHV und ein kleiner Ausblick auf die kommenden Termine. Dass wir mit Verena, Marc und Thomas drei erfahrene Vorstandsmitglieder verabschieden mussten, fiel uns natürlich nicht leicht und wir bedanken uns ausdrücklich für die gute Zusammenarbeit.

Verena widmet sich in Zukunft verstärkt der **Ortsteilgruppe Ost** und dem **AK Mobilität**.

Aber, in jedem Ende steckt auch ein neuer Anfang und so können wir drei neue Mitglieder begrüßen:

Petra Maier, Regine Keyßner und Martin Härtl.

Petra leitet den neu eingerichteten **AK Stadtentwicklung**. Regine möchte unter anderem die Verbindung zwischen Vorstand und Fraktion intensivieren und Martin verjüngt unser „Personal“ doch um einiges.

Im AK Mobilität und AK Stadtentwicklung sollen die Ideen und Anregungen der Klausur im Mai weiterverfolgt und umgesetzt werden. Ihr seid herzlich zum Mitmachen und Einmischen einladen. Auf der Jahreshauptversammlung wurde zudem die Satzung geändert. In Zukunft halten wir unsere KVs zweimonatlich ab. So haben wir mehr Freiraum für andere Veranstaltungsformate wie Stammtische oder Vorträge.

Alle Redner*innen des Abends haben nicht mit Kritik an der CSU gespart:

Ankerzentren, Polizeiaufgabengesetz, Psychisch-Kranken-Hilfe-Gesetz ... Es gibt viele berechtigte Gründe zur Kritik. Doch zu diesem Zeitpunkt, haben wir noch nicht geahnt, welches gefährliche Spiel die CSU nur wenige Tage später beginnen sollte. Der amtierende Innenminister besteht auf einem Master-Plan, den niemand kennt. Wichtigster Punkt: Die Zurückweisung bestimmter Asylbewerber direkt an der deutschen Grenze. Er setzt der amtierenden Bundeskanzlerin ein Ultimatum und droht ihr unverhohlen. Die CSU suggeriert einen Ausnahmezustand und fordert die Rückkehr zu geordneten Verhältnissen in einem Land, das sicherer kaum sein könnte. Ministerpräsident Söder sucht den Schulterschluss mit den nationalkonservativen Regierungen in Polen, Österreich, Ungarn und Italien und verkündet die „Zeit des geordneten Multilateralismus sei vorbei“. Die verbale Eskalation hat mit Begriffen wie „Asyltourismus“ und „Anti-Abschiebe-Industrie“ nun endgültig AfD Niveau erreicht.

Alles, was die CSU derzeit auf der politischen Bühne in Berlin veranstaltet, ist dem Machterhalt in Bayern geschuldet, denn im Oktober wird ein neuer Landtag gewählt. Dabei könnte der CSU nach aktuellen Prognosen die absolute Mehrheit verloren gehen. Und so buhlt sie um die Stimmen der AfD-Wähler.

Diese Politik ist desaströs für das gesellschaftspolitische Klima und das Vertrauen der Bürger in den Staat und seine Institutionen. Sie gefährdet die Demokratie und das Friedenswerk der EU. Dieser Politik müssen wir uns entschieden entgegen stellen. Die Herausforderungen der Zukunft können

wir in Europa nur gemeinsam meistern. Der bayerische Spitzenkandidat Ludwig Hartmann hat daher auch klargestellt, dass eine etwaige Zusammenarbeit nach der Landtagswahl beim derzeitigen Kurs der CSU nicht vorstellbar ist.

Grüne und andere Termine im Überblick:

28. Juni: Erste Sitzung AK Mobilität

Grünes Büro Regierungsstr. 545, 20:00 Uhr

04. Juli: Welche Landwirtschaft brauchen wir?

Diskussion mit Christian Meyer, ehemaliger Landwirtschaftsminister aus Niedersachsen, Rosi Steinberger MdL und Vertretern von Bauernverbänden.

Vilslerwirt in Altfraunhofen, Hauptstr. 19, 19:30 Uhr

05. Juli: Kreisversammlung – Wie geht es weiter mit der Ochsenau.

Diskussion mit den Vertreter*innen der BI Ochsenau

Grünes Büro, Regierungsstr. 545, 19:30 Uhr

06. Juli: Wandern mit dem ÖPNV

Naturschutzgebiet Schweinbach – Frauenberg. Mit Rosi Steinberger MdL. 16:30-20:00 Uhr. Treffpunkt wird noch bekannt gegeben.

08. Juli: Donaupaddeltour – Von Deggendorf zur Mühlhamer Schleife

Beginn 12 Uhr in Deggendorf. Anmeldungen bitten an iris.asanger @gruene-fraktion-bayern.de oder an mich.

11 Juli: AK Stadtentwicklung

Grünes Büro, Regierungsstr. 545, 20:00 Uhr

16. Juli: Pestizideinsatz und Artenvielfalt – Veranstaltung mit Martin Häusling MdEP

Gasthaus Zollhaus, Äußere Münchenerstr. 83, 19:30 Uhr

19. Juli: Wahlkampfauftakt mit unseren Kandidat*innen Rosi Steinberger, Sigi Hagl (Landtag) und Markus Scheuermann und Emil Kühn (Bezirkstag)

Gasthaus Zollhaus, Äußere Münchener Str. 83, 19:30 Uhr

25. Juli: Kommunales Denkmalschutzkonzept –

Saal der Lebenshilfe, Spiegelgasse 207, 20:00 Uhr.

08. Oktober: Podiumsdiskussion zur Landtagswahl, Veranstalter BN

10. Oktober: Podiumsdiskussion zur Landtagswahl

Alte Kaserne, 19 Uhr.

Der Wahlkampfabschluss findet voraussichtlich am **9.Oktober** statt.

Dann gibt es in den kommenden Monaten natürlich wieder viele Infostände. Ein Doodle zum Eintragen wird in Kürze erstellt und wir hoffen auf tatkräftige Mitarbeit vieler Mitglieder.

Viele Grüße vom neugewählten Vorstand:

Hedwig Borgmann, Elke Rümmelein, Irmi Dassler, Martin Härtl, Regine Keyßner, Petra Maier und Uli Theising.